



けいざい

から始め、1年後をめどに80品目程度まで増やす計画だ。こうした表示は「コープさっぽろ」として初めてで、表示しているのはタンパク質の栄養成分を分かりやすく表示した「コープさっぽろ」のPB商

量の何%に当たるかを包装に表示し始めた。消費者の健康志向が高まっていることに対応した。まず5品目から始め、1年後をめどに80品目程度まで増やす計画だ。こうした表示は「コープさっぽろ」として初めてで、表示しているのはタンパク

質の栄養成分を分かりやすく表示した「コープさっぽろ」のPB商

業界でも珍しい。

安で国内拠点の輸出競争力を高まっているが、企業には海外志向が依然として高

いことを示している。

同社が6、7月に行つたアンケートで、工場や本支社などの事業拠点を新設、移転する計画や可能性があるとした全国の企業294

社の回答を分析した。

工場の新設、移転の計画や可能性があるとした12

社が最多の36・1%。続いて「用地の価格」26・4%、「交通利便性」26・3%と



田中 明子

も、先月、目標だった100台の完売に何とかこぎつけることができた。

他人の目には無謀と映ったかもしれない。なにしろ、コ

ト風を感じながら、北の大地

の味覚や温泉を楽しみにペダ

ルを

て、仲間とともに企画したの

がサッポロバイクプロジェクトである。

「札幌の街に合った自転車」を開発する。つまり、企画から製造・販売までしようといふ大胆(?)な試みだ。周囲から「そんなの売れないよ」と辛口の助言を受けながら

「オシャレなモノなら売れる」

という確信いたものがあつ

た。

自転車乗りの視点から、あ

らためて札幌を眺めてみる

と、そこには①舗装路が整備

され、坂が少なく平坦な②市

街地は信号が多い③通勤距離

が短い④オシャレな暮らしに

こだわる市民が多いなどの

特徴が見て取れる。

こだわる市民が多いなどの

特徴が見て取れる。</p